



LAS MANOS DE MIS HIJOS

Miguelito

Las manos de mi hijo mayor son finas, de trabajo-de acariciar-serán siempre en mi alma manecitas de niño-de silencio, de juegos-de pelotas, de bates-de correr y parar.

¡Qué mucho me recuerdan las manos de mi hijo-la abuela, el abuelito-los gritos "a comer", nunca tuvo que ser "a estudiar"-porque siempre él amaba los libros y los supo aprender.

¡Qué hermosos los recuerdos de las manos del hijo que crecieron con él!

¡Ah, Miguelito amado!

¡Qué mucho te he querido con Cuca, y la familia que Dios me dejó tener!

Su voz suave, serena, Su "mami, ¿cómo estás? Sus silencios y frases de amor y de ternura, de amor y compartir.

Hemos vivido juntos lo largo de estos años para revivir siempre lo que es un gran amor.

Tu familia, tus hijos, Ángeles, tus hermanos-Gracias Dios, porque han sido mi corazón y manos.

Cuca

No hay hija más querida que mi hija Cuca. Por su bondad, su lucha-por confraternizar con toda la familia y por ser su amistad.

Es chiquita, bonita, gruesa, sencilla, en paz cuando así se requiere para su hondo pensar., es fuerte, dominante, callada, sin hablar hasta que es algo bueno lo que su amor dirá.

Las manos de mi Cuca son de una inteligencia incapaz de rendirse cuando tiene razón. Las Manos de mi Cuca son manos de poetisa, de lectora, escritora, de historia y corazón.

Que mucho me han sanado y a papá Jesús,-todos con lo dispuesto a servir con sentido! ¡Qué diligentes son las manos de mi hija!, para abrazar con fuerza-para sanar heridas.

Y doy gracias a Dios porque ella me da vida!

Gracias, Señor por Cuca-por su amor, su saber.

Sus discusiones pro-Albizu cuando apenas hablaba pero sentía La Patria, Puerto Rico-y la amaba.

¡Que muchas cosas bellas doy mi recuerdo siempre y todos son de amor, de inteligencia-sueños.

Son manitas pequeñas pero ~que mucho hacen! Y la falda de abuelo era suya ¡Y eso basta! ¡Qué mucho se han querido el abuelo y la nieta-los llantos en la noche y su defensa abierta del abuelo Facundo para dormir la nieta.

¡Ah, las manos de mi hija son hermosas! Inquietas, luchadoras, incansables y producir-y Ser, Servir, Compartir, pregúntenle a los pájaros, los perros, las palomas, los pájaros hambrientos, los gatos-la familia, amigos, compañeros.

Decir la frase fuerte para luego entregarse a hacer el bien-a ser amiga fiel, a robarle a todos la falda del abuelo.

Oh, Dios, que muchas gracias por tener esta hija-te doy en un gran beso.

24-2-2010

Benja

Las manos de mi hijo Benja son rápidas, inquietas, inteligentes, sabias, trabajadoras, prestas a hacer de todo y a todos-arreglar lo imposible, conectar lo ya roto-hacer sonar un timbre del lado más remoto.

Nunca dicen que no a nuestras peticiones, son sus manos de artista, de estudiante, buen padre, buen hermano-buen hijo-amigo-compañero, colega, cumplidor-a la carga arreglando problemas personales, de familia, de otros, sin reparar en guiar.

Wilo, Tito, Ahmed-sus amigos de siempre.

¡Qué hermosas manos son las de mi hijo menor, Benja!

